

## Report de notre événement-bénéfice

**MONTREAL, le 18 avril 2023** — L'événement-bénéfice au profit des activités de la Fondation Lucien-Labelle prévu pour le 27 avril prochain est reporté à une date ultérieure. La décision a été prise en raison du faible taux de vente des billets. La Fondation Lucien-Labelle estime que cet événement mérite d'accueillir le plus grand nombre de personnes possible.

Nous sommes conscients que cette décision peut causer des désagréments et nous nous excusons pour tout inconvénient que cela peut causer. Nous travaillons actuellement avec notre équipe pour trouver une nouvelle date pour l'événement et nous communiquerons cette information dès que possible.

Tous les billets pour l'événement seront automatiquement reportés à la nouvelle date, et les commanditaires seront contactés directement par notre équipe pour discuter des détails de leur participation.

Nous remercions tous les participants pour leur compréhension et leur soutien, et nous sommes impatients de les accueillir à l'événement reporté.

Chantal Gagnon  
Coordonnatrice  
514-742-7582  
[dg@fondationlucienlabelle.ca](mailto:dg@fondationlucienlabelle.ca)

**La Fondation Lucien-Labelle** a été créée en 1989 à l'initiative de la Conférence des évêques catholiques du Canada. Elle encourage la créativité et l'audace des producteurs en soutenant financièrement des projets de qualité qui prennent diverses formes (émissions de télévision et de radio, documentaires, films de fictions, capsules vidéo, etc.) et servent à faire rayonner les valeurs humaines, chrétiennes et spirituelles dans le monde des médias et des communications.

-30-

Source :  
Peggy Béland, attachée de presse et responsable des communications  
Fondation Lucien-Labelle  
514 777-1865  
[communications@fondationlucienlabelle.ca](mailto:communications@fondationlucienlabelle.ca)